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Bindet ihn los! 

Das Bild erinnert mich an die Szene des gestorbenen Lazarus. Lazarus ist schon 

vier Tage im Grab. Jesus kommt zum Grab und ruft laut: „Lazarus, komm 

heraus!“ Da kommt der Verstorbene heraus; seine Füße und Hände sind mit 

Binden umwickelt, und sein Gesicht ist mit einem Schweißtuch verhüllt. Jesus 

sagt zu ihnen: „Löst ihm die Binden und lasst ihn weggehen!“ 

Die roten Striche wecken in mir das Bild von Binden, die das Kreuz umhüllen. 

Das Kreuz ist verhüllt und scheint doch durch. Die Geschichte Jesu ist nicht auf-

gehoben, weggewischt, versteckt. Sie ist verhüllt und doch offenbar.  

Du kannst die Geschichte erkennen. Es ist sein Weg: „Musste der Messias nicht 

all das erleiden, um so in seine Herrlichkeit einzugehen?“ 

Sein Weg ist der Abstieg. Es ist der Weg der unendlichen Liebe Gottes, der sich 

uns zuneigt. Er war gekommen, „um zu dienen und sein Leben hinzugeben als 

Lösegeld für viele.“ 

Das ist ein Geheimnis für uns. Wer kann das Ausmaß der Liebe Gottes erfassen? 

Gott dient uns, er will uns ins Leben führen. 

Er vergibt uns unsere Schuld, wenn wir umkehren und ihn suchen. Wir werden 

eingehüllt in seine Binden. Wir sterben mit ihm, um mit ihm neu zu leben. 

Das geschah in unserer Taufe. Erneuern wir unsere Taufe in der Osternacht und 

bekennen Jesus Christus als unsern Herrn. Die Taufe ruft uns ins „Heute“. 

Heute sollst du dich als Christ zeigen. Wenn du mit Christus gestorben bist, bist 

du ein neuer Mensch, eine neue Schöpfung. Du bist gerufen, ihn zu Wort 

kommen zu lassen, seine Liebe den Menschen zu offenbaren – durch dein 

eigenes Leben, durch dein Dasein.  

Unten blühen Blumen. Das Kreuz steht in einem Garten. Das Dunkel ist auch da. 

Es bleibt. So ist unser Leben. Es ist die Herausforderung, uns täglich neu für 

Jesus zu entscheiden, auf das Kreuz zu blicken und uns nicht entmutigen zu 

lassen. Und das ist nicht irgendwann, sondern heute und jeden Tag. 

Hab Vertrauen! Christus ist dein Erlöser, er gibt dir Kraft zum Guten. Er ist auf-

erstanden von den Toten und lebt. Er wird dich nicht verlassen.  

Halleluja. Ein gesegnetes Osterfest! 

Ihr Pastor P. Meinulf,  

mit Diakon Burkhard Lohmer und der Klostergemeinschaft 
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http://www.borromedien.de/
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http://www.adoratio-altoetting.de/
mailto:ursula@kloster-spabruecken.de
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mailto:hl-franziskus-soonwald-graefenbachtal@bistum-trier.de
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https://www.heilig-rock-tage.de/
https://www.bistum-trier.de/glaube-und-seelsorge/gebet-gottesdienst/liturgie/veranstaltungen-heilig-rock-tage/
https://www.bistum-trier.de/glaube-und-seelsorge/gebet-gottesdienst/liturgie/veranstaltungen-heilig-rock-tage/
mailto:liturgie@bgv-trier.de
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mailto:guenter.leisch@bistum-trier.de.
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http://www.fachstellejugend-vbkoblenz.de/
mailto:susanne.muelhausen@bistum-trier.de
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